

中野区役所

9分前 ·

町会ひよこレポートNo.12

昭和地域「5町会ファミリー運動会」

こんにちは。町会ひよこです。

6月24日（日曜日）、桃園第二小学校で開催された「5町会ファミリー運動会」取材しました。

昭和地域の5町会（文園町会・天神自治会・打越町会・昭二町会・昭三自治会）による運動会は、なんと今回で20回目。小雨の振る中での開催にもかかわらず、参加者は500人にも上りました。

会場に着いてまず目を引いたのは、背に大きく町会名が入ったカラフルなTシャツ。子どもも大人も町会ごとにばっちり揃え、あふれんばかりのやる気が伝わってきます。

競技は全部で6種目、パン食い競争や玉入れ、借り物競争など。各町会で分担して運営しています。もちろん幼児が参加できる種目もあります。観客席では、町会ごとに色が異なるポンポンを振って、大いに盛り上がっていました。

メイン種目といえるリレーでは、会場の熱気も最高潮に！ 昨年からの連覇を狙う文園町会のアンカーは、「優勝に導けるよう頑張ります」と意気込んでいました。そして結果は…見事、文園町会の連覇達成！ 競技に参加する人、応援する人、大人も子どもも、みなさん楽しそうで、笑顔がまぶしかったです。

中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>

以上、町会ひよこがお伝えしました。



いいね！

コメントする

シェアする